



Die **Lateinamerika-Studien** der Universität Hamburg laden im Rahmen der **Forschungsgespräche Lateinamerika** ein:



Vorstellung des Forschungsprojektes:

"Responsabilidad Social de empresas transnacionales en México: una perspectiva crítica desde las comunidades indígenas en cuanto al gasoducto Tuxpan-Tula"

Anna-Maria Nunenmann, Universität Hamburg

06.Dezember 2017 ab 18:30 Uhr in Ü35 00091 (Überseering 35)

Die Vortragende absolvierte im Rahmen der Lehrforschung der Lateinamerika-Studien einen mehrmonatigen Feldaufenthalt in Zentralmexiko und forschte in indigenen Gemeinden zum Thema soziale Verantwortung transnationaler Unternehmen am Beispiel der Gas-Pipeline Tuxpan-Tula.